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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和４年２月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和４年２月１日（火）午後４時１０分～午後５時１５分 

４ 場  所  さぬき市役所本庁４階 第２委員会室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、審議監、総務部長、市民部長、健康福祉

部長、建設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教

育部長、総務課長、政策課長（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 投票区等の見直しについて（選挙管理委員会事務局） 

内容等 ・現在の投票区及び投票所が抱える課題解決のため、有権者が投票しや

すい環境を整備することを目的に、令和４年４月２４日（日）執行予

定の市長選挙から、３４投票区及び投票所を２３投票区及び投票所に

変更する予定であることを報告した。また、投票区及び投票所変更に

伴い、移動支援対策と期日前投票所の増設を実施するため、今後の選

挙執行について協力を依頼した。（総務部長） 

協議題 (2) 香川県市長会議における提出議案について（秘書広報課） 

内容等 ・令和４年４月２５日（月）開催の香川県市長会議に提案する議案につ

いて要望がある場合は、２月１８日（金）までにメールにて秘書広報

課に提出してもらうよう依頼した。なお、今後は市長協議の上、１議

案を決定し、提出する予定であることを報告した。（総務部長） 

協議題 (3) 人事評価の評価面談等の実施について（秘書広報課） 

内容等 ・１次評価者は、２月１日（火）を評価基準日として被評価者と評価面

談を実施し、３月４日（金）までに、全ての評価結果をシステムへ入

力するよう依頼した。（総務部長） 

協議題 (4) 職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告について（秘書広報

課） 

内容等 ・令和３年１０月１日から１２月３１日までの四半期において、提出の
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あった該当案件は、全部で５４件であったことを報告した。併せて、

今後とも、当該条例及び規則の厳守及び該当案件があった際の所定の

手続についての周知・徹底を行うよう依頼した。（総務部長） 

協議題 (5) 市役所休日開庁の実施について（市民課） 

内容等 ・３月２７日（日）及び４月３日（日）に本庁市民部市民課、税務課及

び総合支所（寒川庁舎）において、市民課と税務課関係業務に関する

休日開庁を行う予定であることを報告した。 

【各部局の状況報告について】 

総務部 ○総務省内閣府所管の会計実地検査について、２月１６日（水）当日

は、所管課課長の同席が必要であること、所管以外の各課について

も、連絡が取れるようにしておくことを依頼した。併せて、受検内容

等の具体的個別周知等については、分かり次第周知を行う旨、報告し

た。 

○議会定例会のうち、代表質問、一般質問及び予算審議当日は、所管課 

長、担当者及び所管課以外の課長に連絡が取れる状態で待機していた 

だくよう、依頼した。 

○監査委員から、監査調書において、差し替えや単位間違え等のミスが 

多いことを指摘されているため、今後十分注意を行うよう周知した。 

○各附属機関等の「書面会議」に係る委員等への報酬の支給について、 

勤務と認める場合や、支給額等に関する一定の基準を設けることを検 

討する予定であることを報告した。 

→市長より、意見をもらう場合は、当然労務の対価を払うのが原則であ

るとの意見があった。 

健康福祉

部 

○ワクチンの３回目接種券の２回目送付を２月４日（金）に発送する予

定であることを報告した。 

○住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金について、２月７日

（月）に、住民税非課税該当世帯（約６,０００世帯）を抽出し、確認

書を送付する予定であることを報告した。併せて、早ければ、２月２

８日（月）から登録口座へ振込が開始できる予定であり、問合せ先

は、福祉総務課臨時特別給付金係となっている旨、報告した。 

→市長より、さぬき市の住民税非課税世帯は、増えているのか質問があ

り、一人世帯で住民税非課税世帯の方が多い印象であること、今回

は、該当するところにあらかじめ通知していることを健康福祉部長よ

り回答した。 

→市長より、現在は、希望する種類のワクチンが接種できる状態か質問 

があるとともに、３回目の接種について、接種を躊躇する人が増えな 
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いよう、十分な説明を行う旨、指示があり、現在は、接種者の希望す

るワクチンで接種できており、説明に関しても既に接種関係機関へ依

頼を行っている旨、健康福祉部長より回答した。 

→市長より、さぬき市ではいつ頃集団接種を行う予定なのか、前倒しは 

できないのか質問があるとともに、できる限り個別接種も多く実施で 

きるようにし、改めてワクチン接種に関して十分な周知を行うよう指

示があり、集団接種については、３月１９日から２１日の３連休の間

に、寒川町にあるＢ＆Ｇ海洋センターの体育館にて、１８０人分のモ

デルナワクチンの接種を予定していることを健康福祉部長より回答し

た。併せて、体育館でのワクチン接種に関しては、寒さ対策が難しい

ため、前倒しは考えておらず、２月中の接種希望者は、さぬき市民病

院にて接種を行う予定である旨、報告した。また、個別接種に関して

も、希望者が殺到している状況ではなく、２月中の予約も行える状況

である旨、報告した。 

→市長より、５～１１歳のワクチン接種券発送についての予定について

質問があるとともに、保護者が副反応などに疑問や不安を持っている

場合もあるため、詳細が決まり次第、早急な周知を行うよう指示があ

り、５～１１歳のワクチン接種については、３月から実施予定ではあ

るが、国からの具体的通知がないため、詳細等について確定していな

い状況である旨、健康福祉部長より回答した。 

議会事務

局 

○令和４年第１回定例会については、２月２２日（火）から３月２４日

（木）までの３１日間を予定しており、２月２２日（火）の本会議の

後、大串施設整備特別委員会を開催し、その後、教育民生常任委員会

を行う予定である旨、報告した。併せて、３月４日（金）の予算特別

委員会（全体会）の後、予算特別委員会分科会建設経済部（大串施設

整備）を行う予定である旨、報告した。 

教育委員

会事務局 

○現在、児童に陽性者が多くなっており、１月１９日（水）に小学校で 

陽性者が出て以降、断続的に陽性者が発生し、現在、延べ１４名が新 

型コロナウイルスに感染していることを報告した。 

○２月１日（火）から２月４日（金）まで臨時休業を行っている小学校 

がある旨、報告した。 

○これまでは、家族内感染が多くみられたが、現在は、感染経路が不明 

の場合が多く、現状を危惧している状況であることを報告した。併せ 

て、２月３日（木）に校長会を開催する予定である旨、報告した。 

→市長より、学級閉鎖の再開の手順は決めているのか、また実際に学級 

閉鎖を解かれたところはあるのか質問があり、学級閉鎖した段階で、 
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無料ＰＣＲ検査キットを配布し、陰性確認後に再開を予定している 

旨、教育長より回答した。併せて、現在まで濃厚接触者はいないた 

め、一度の検査で陰性になれば、学級閉鎖を解く予定であり、実際に 

１月８日（土）から２４日（月）の間に学級閉鎖は解かれていること 

を報告した。 

→市長より、県内の小・中学校で学校が休みになっているところはどの 

くらいあり、学校の臨時休業については、学級閉鎖と同じ基準なの 

か、どのようなことが整えば再開できるのか、質問があり、高松で２ 

校休校していると聞いており、学校の臨時休業においても学級閉鎖と 

同じ基準である旨、教育長より回答した。 

→市長より、危機管理的に、今は、普通の状態ではないという認識を持 

つよう、指示があるとともに、ＧＩＧＡスクール構想で、児童・生徒 

１人に１台タブレットを使用できるようにしたが、活用はしているの 

か質問があり、当該指示について再認識を行うとともに、タブレット 

は現在も活用を行っており、通常授業の時間割全てではないが、１年 

生から６年生まで、自宅でタブレットを使用した授業を実施している 

ことを教育長より回答した。 

→市長より、今後もオンライン授業を実施し、授業方法など、うまくい

かないことを次に生かしていくよう、指示があった。 

市民病院 ○現在の新型コロナウイルスに関する入院患者については、１０名（市

内６名、東かがわ市１名、三木町３名）となっていることを報告し

た。併せて、発熱外来は、１日２０名程度であり、現在、ＰＣＲ検査

が不足しているため、抗原検査に限って実施していることを報告し

た。なお、ワクチン接種については、ファイザー製とモデルナ製を日

によって交互に接種することを予定しており、今後は、２月１３日

（日）、２月２０日（日）、２月２７日（日）、３月６日（日）の接

種を予定していることを報告した。 

→市長より、現在の入院の受入れは、２８床のうち、１０床ということ

か、また市民病院で診察し無症状だった人については、自宅又はホテ

ルなどで療養しているのか質問があり、現在は、２８床のうち、１０

床を使用しており、受診者は全員検査を行い、肺炎などの恐れがない

方に関しては、自宅又はホテルで療養していただいている旨、市民病

院経営管理局長より回答した。 

→市長より、さぬき市から近いホテルはどこか、また市民病院で受診

し、ホテル療養を希望した場合に、利用できない方はいるのか質問が

あり、高松市にホテル療養が可能な場所が３か所あり、さぬき市に近
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いホテルは、屋島のルートインホテルではないかと思われる。また、

ホテル療養が利用できない方は現在発生しておらず、現在、３００室

のうち約１８０室ほど利用している状況である旨、市民病院経営管理

局長より回答した。 

→市長より、ホテル療養者の健康観察は誰が行っているのか、また、さ

ぬき市民病院を受診した方が、療養場所等がなく困ることがないよ

う、受診後のフォローを行うよう指示があり、健康観察は保健所や、

医師会に協力していただいており、受診後に関しても丁寧なフォロー

を行っていく旨、市民病院経営管理局長より回答した。 

 


